

Préconventum 177^e

Chers anciens et chères anciennes du 177^e cours du Collège de l'Assomption,

Ce fut un plaisir de tous vous revoir le 26 octobre 2024 après dix ans pour une soirée préconventum mémorable !

Merci à chacun.e d'avoir répondu présent.e, malgré les années et les chemins différents que nous avons pris. Ces retrouvailles ont été l'occasion de raviver des souvenirs précieux et de renouer des liens qui ont marqué nos années de secondaire.

La soirée a été une belle occasion de parcourir les corridors et les locaux à nouveau afin de nous rappeler des souvenirs mémorables.

Un immense merci également aux organisateurs de cette soirée, pour leur dévouement et leur travail qui ont permis de créer un événement à la hauteur de nos attentes.



Grâce à vous, cette soirée fut un véritable succès, et nous avons tous pu revivre l'esprit chaleureux et fraternel qui fait la force de notre cher Collège. Enfin, nous souhaitons remercier avec gratitude le Collège pour son accueil et pour l'attention qu'il accorde à ses anciens élèves.

Merci de nous rappeler que nous ferons toujours partie de cette grande famille.

Au plaisir de vous revoir lors du prochain conventum !

Le comité organisateur

DE BELLES RETROUVAILLES

